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An die 
Vorsitzende des Betriebsausschusses  
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Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
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Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft 18.08.2008 
 
 
Verlagerung des Betriebshofes an der Frankfurter Straße 
 
Sehr geehrte Frau Ulke, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft aufzunehmen: 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Verlagerung des Betriebshofes an der Frankfurter Straße 
vorzubereiten. Zu diesem Zweck sind u.a.: 
 

• mögliche Ersatzgrundstücke zu benennen, 
• die jeweils entstehenden Kosten, die mit einer Verlagerung des Betriebshofes 

verbunden sind, zu beziffern,  
• und den, aus der Verwertung des Grundstücks an der Frankfurter Straße zu er-

zielenden Einnahmen gegenüberzustellen.  
 
Die Verwaltung wird ferner gebeten, eine Gesamtauflistung stadteigener Betriebshöfe dem 
Ausschuss vorzulegen. 
 
Begründung: 
Das Gelände des Betriebshofes in Höhenberg ist eine wertvolle Wohnbaufläche im Stadtbe-
zirk Kalk. Die Fläche ist mit dem ÖPNV gut erschlossen und liegt in unmittelbarer Nähe der 
Merheimer Heide und des Höhenberger Bades. 
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Die Antragsteller sind der Auffassung, dass die Fläche zu hochwertig ist für eine Nutzung als 
Lagerfläche für Baumaterialien. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
         
 
gez. Michael Zimmermann     gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer    GRÜNE-Fraktionsvorsitzender 
  
 


